
正門、吉田南間の交通整理について（追加質問）  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2016年 10月 4日） 

標記の件について、先日返答をいただいたが、2点応答する。 

 まず、「事故が発生すれば却って時間が掛かることとなります。お互いが譲り合う気持ち

を持って事故が発生することがないよう、今後とも、ご理解とご協力をお願い致します。」

とのことだが、この返答は論点ずらし以外ではない。私が問題にしているのは交通整理を

行う側の方針であり、通行者の心がけに関するものではない。 

 次に、「警備員は概ねバランスよくスムーズな交通整理をしておりました。」とのことだ

が、前回の私の主張にもかかわらずそう判断しているならば、教育推進・学生支援部厚生

課の考える「バランスよくスムーズな交通整理」とは、「学生の通行を著しく妨げて公道の

わずかな渋滞を未然に防ぐこと」を意味していると理解せざるをえず、同意できない。 

以上 2点について、何かしら言うことがあるならば回答願いたい。 

 

【回答】（回答日：2016年 10月 11日） 

（施設部プロパティ運用課） 

 貴重なご意見ありがとうございました。 

 


